



Konzert zur Flügel-Einweihung

*Musiksal der Kantonsschule
Schüpfheim/Gymnasium Plus*

17.10.2025 um 19.30 Uhr

Das Marc Hunziker Trio aus Luzern spielt ein Konzert zur Einweihung des neuen Bösendorfer Flügels

Das Marc Hunziker Trio spielt Freudiges, Grooviges und Besinnliches anlässlich der Einweihung des neuen, wunderbaren Bösendorfer Flügels, Modell 230VC. Marc Hunziker erläutert spannende Details zum Flügel, den er persönlich für die Kantonsschule in der Klaviermanufaktur Bösendorfer in Wien ausgesucht hat.

Das Marc Hunziker Trio spielt seit über 30 Jahren in der gleichen Besetzung mit Laura Cesar (Kontrabass), Jürg Voney (Schlagzeug) und Marc Hunziker (Flügel). Es hat sich als anpassungsfähiger Begleiter für diverse Besetzungen einen Namen geschaffen. Die vielseitigen Musiker bewegen sich virtuos, leidenschaftlich und mit viel Spielfreude durch swingende, lyrische, verspielte Klangwelten. Das Trio baut Brücken zwischen Jahrhunderten und Stilen, ihm gelingt eine einzigartige Symbiose aus jazzigem Groove und klassischen Klängen. Kompositionen von Scarlatti, Haydn, Beethoven, Chopin, Schumann und Poulenc funkeln in einem neuen Licht und wechseln sich mit Eigenkompositionen des Trios ab.

Die Platzzahl ist beschränkt, daher bitten wir Sie um eine Anmeldung via QR-Code.



Der Eintritt ist frei, Türkollekte